



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL
DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE CHIAPAS

COMUNICADO DE PRENSA

No. 2074

**Aprehenden a 4 presuntos implicados
en la agresión a la Policía en Palenque**

**Los sacerdotes Gonzalo Rosas Morales, sindicado como presunto responsable directo de la agresión a la Policía Estatal, y Gerónimo Alberto Hernández López, así como Francisco González Gutiérrez y Ramón Parcero Martínez se encuentran en calidad de presentados ante la Procuraduría General de Justicia del Estado, para investigar la emboscada por parte de la organización Xi' Nich, ocurrida ayer en Palenque, donde dos agentes perdieron la vida y cinco más resultaron heridos con arma de fuego*

TUXTLA GUTIÉRREZ, 8 de marzo de 1997.—Los sacerdotes Gonzalo Rosas Morales, sindicado como presunto responsable directo de la agresión a la Policía Estatal ocurrida ayer en Palenque, y Gerónimo Alberto Hernández López, así como Francisco González Gutiérrez y Ramón Parcero Martínez se encuentran en calidad de presentados ante la Procuraduría General de Justicia del Estado, para investigar la emboscada donde dos agentes perdieron la vida y cinco más resultaron heridos con arma de fuego.

La presentación de las cuatro personas se basa en la averiguación previa número 166/CAJ74/997. En el caso del sacerdote jesuita Gonzalo Rosas Morales, las declaraciones de los ofendidos lo sindicaron como presunto responsable directo de la emboscada, a la altura de la comunidad San Martín Chamizal, a los elementos de la Policía Estatal, quienes iban desarmados.

Cabe recordar que este viernes alrededor de las 17:00 horas, elementos de la Policía del Estado fueron agredidos a balazos por miembros de la organización Xi' Nich (Arriera Nocturna), cuando tomaban sus alimentos, horas después de haber realizado desocupaciones pacíficas en dos predios en el municipio de Palenque.

Como resultado de la agresión, Carlos Urbina Méndez y Fredy Molina Jiménez, fallecieron horas después cuando recibían atención médica. Los heridos son Ismael Hernández Cruz, Edgar Méndez Reyes, Rafael Domínguez Hernández, Roséimberg Silvestre Francisco y Julián Roblero Roblero.

Francisco González Gutiérrez y Ramón Parcero Martínez en el año de 1991 estuvieron sujetos a proceso judicial por delitos graves, según consta en la averiguación previa 419/20/91.

(2)